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Loano,  il  Gruppo  Misto  di  minoranza  presenta  due
interpellanze  sul  personale
di Luca Berto
04 Maggio 2015 – 17:45

Loano. Il Gruppo Misto di Loano mette il personale di Palazzo Doria sotto la lente di
ingrandimento. I consiglieri di minoranza Giulia Tassara e Roberto Franco hanno
presentato alla maggioranza del sindaco Luigi Pignocca due interpellanze circa lo
stato dei lavoratori del Comune.

La prima interrogazione riguarda lo “spostamento personale presso l’Unione dei
Comuni”.  Scrivono  i  due  esponenti  del  Pd:  “Alcuni  dipendenti  del  Comune  hanno
manifestato la loro preoccupazione circa l’eventuale spostamento di personale all’interno
dell’Unione. Non è chiaro quali siano i motivi per i quali si intenda accelerare il passaggio
all’interno  del  consorzio,  che  tra  l’altro  è  in  completa  disgregazione  a  causa  della
defezione  di  alcuni  Comuni.  Tra  l’altro  non  è  chiaro  nemmeno in  quale  modo verrà
applicato i contratto collettivo di lavoro, dato che prima di procedere non è stato fatto
neppure uno studio di fattibilità”.
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Da qui la richiesta di spiegazione: “Chiediamo di sapere se l’amministrazione comune
abbia ancora intenzione di aderire all’Unione e, se così fosse, con quali Comuni si intenda
creare l’associazione. Inoltre, vorremmo sapere per quali ragioni si vuole procedere con lo
spostamento dei dipendenti e quali saranno i lavoratori coinvolti, con quale trattamento
contrattuale e con quali garanzie”.

L’altra  interpellanza  riguarda  gli  “spostamenti  degli  uffici  di  Palazzo  Doria”.
Spiegano Tassara e Franco: “Il personale ci ha segnalato che da mesi i vari uffici comunali
vengono spostati di continuo e senza una ragione apparente. Chiediamo di sapere per
quali motivi da due anni a questa parte l’amministrazione continui a effettuare questi
cambiamenti e chi li abbia autorizzati, se tali modifiche siano state concertate coi sindacati
e con il responsabile per la sicurezza sui luoghi di lavoro. Inoltre, vorremmo sapere con
quali  risorse  economiche  si  sta  procedendo  agli  spostamenti  del  personale  e  se  si
procederà ad ulteriori  spostamenti  del  personale nei  prossimi mesi  e quali  settori  ne
saranno interessati”.
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